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AStA 
Sitzungsprotokoll 

06.12.2022  

(Dienstag 12-14 Uhr) 
als Zoom-Meeting 

Anwesenheitsliste: 

 

Jan 

Winkelkotte 

Marc 

Wiegand 

Dorothea 

Althaus 

Lennart 

Koroll 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Lea 

Thelen 

Rayanna 

Oliveira de Almeida 

Geena 

Feldkötter 

Shaher 

Aslam 

Adnan 

Albasrawi 

anwesend  X  X X X X X X X 
entschuldigt X  X        

unbekannt           
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
 
Gäst*innen: 
---------------------- 
 
 
Lea nimmt bis 12:45 Uhr an der AStA-Sitzung teil. 
 
 

Tagesordnung: 
 
Wer macht was?! 
1) Veranstaltung 15.12. um 18 Uhr Iran Thematik 
2) Veranstaltung Weihnachtsmarktbesuch 
3) 3-D Druck AStA-Dinos 
4) Sonstiges 
 
 
 

Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 12:00 Uhr / Ende: 12:55 Uhr 
 
 
 
„Wer macht was?!“-Berichte via Slack-Chat 
Jan Winkelkotte:  
Ohne Bericht. 
 
Marc Wiegand:  

 Büroarbeit, Sichten und Unterschreiben von Ordnungen und Verträgen 

 Zoom-Treffen mit FSR-Finanzerin vom OEF bzgl. NHHP und Jahresabschluss 

 Telefonat mit FSR-Finanzerin vom Bauing bzgl. NHHP und Jahresabschluss 

 Austausch mit Adnan bzgl Newslettertool und des AStA Dinos 
 
Dorothea Althaus:  
Heute keine Berichtspflicht. 
 
Lennart Koroll:  

 Abstimmung: FSRK auf den Weihnachtsmarkt! 

 Erinnerung: Blöcke abholen! 
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 Raum Reservierung FSRK 12.12 

 Erinnerung raus Weihnachtsmarkt 

 Mail Charlie Education 

 Mailantwort Fachschaft Sozialwesen – konstituierende Sitzung 

 Mailantwort: Anfrage Stehtische 
 
Jaroslaw Kesselmann:  

 Finaler Austausch und Terminsetzung + Einholung aller Infos zu Iran Vortrag 

 Erstellung erster Entwurf Bewerbungstext + Mail für alle Studis 

 Kurzer Austausch mit Adnan über Datteltäter Vortrag und Terminfindung 
 
Lea Thelen:  

 Green Office Meeting 

 Telefonat und Email an Frau Uhlenkotte bzgl. Green Office, nächstes Meeting 

 Absprache mit Adnan bzgl. Dino Kalender 

 Adventskalender gestaltet 
 
Rayanna Oliveira de Almeida: 

 Austausch int. Office: International Christmas Dinner 

 Austausch mit Michelle: Weihnachtsmarktbesuch Durchführung 
 
Geena Feldkötter:  

 Absage Event gegen Queerfeindlichkeit 

 Recherche zum Event 'Liebe' als Kooperation mit Studentin Bachelorarbeit und 
Furien* (Funkstille, daher absagen?) 

 Vorbereitung Weiterbildung 

 Email Account Pflege 

 Auswertung Kurs "Frauen*Hass online, Hate speech und Cyber Mobbing" 
 
Shaher Aslam:  

 Teilnahme am Meeting mit DAAD Informationsaustausch 

 Recherche bzgl E-Mail Anfragen 
 
Adnan Albasrawi:  

 Veröffentlichung der Ergebnisse der Wahlen 

 Werbung für die Leihothek 

 Austausch mit Lea bezüglich Adventskalender und AStA Dino 

 Austausch mit March bzgl. neuer Newsletter-Vorlage 

 Austausch mit Winni im Büro über Wahlergebnisse und mögliche Verbesserungen 
für das nächste Jahr 

 Website-Bearbeitung 

 AStA-Adventskalender veröffentlichen 
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1:  
Jaroslaw berichtet, dass er seit einigen Wochen einen Vortrag zur Situation im Iran 
vorbereitet. Prof. Dr. Alikhani von der WWU Münster wird den Vortrag am 15.12.2022 um 
18 Uhr halten. Er erhält für die Veranstaltung 400,- €. Wenn bis zwei Tage vor der 
Veranstaltung eine Absage kommt, fallen keine Stornokosten an. Die Aufnahme erfolgt 
wieder über Zoom und wird mit seiner Genehmigung auf dem AStA-Youtube Kanal 
veröffentlicht. Jaroslaw ist zuversichtlich, dass genügend Studierende an der Online-
Veranstaltung teilnehmen (sich anmelden) werden, damit sie stattfinden kann. 
Wer stimmt der Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen zu? 
Ja: 8 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
 
2:  
Rayanna berichtet, dass Michelle die Idee eines Weihnachtsmarktbesuch entwickelt 
hatte. Startpunkt soll an der Überwasserkirche sein, an dem es für die Veranstaltung 
vergünstigten Glühwein gibt. Rayanna hat an den 14.12.2022 von 18:00 bis 20:00 Uhr als 
Veranstaltungstermin angedacht. 
Jaroslaw regt an, nicht nur via Instagram zu werben, sondern auch die FSRs 
mitzuaktivieren. 
Marc entgegnet, dass ein eigener Termin AStA & FSRs vielleicht sinnvoller wäre. 
Lennart wird die FSRs kontaktieren, um einen gemeinsamen Termin AStA & FSRs 
auszumachen. 
Wer stimmt der Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen zu? 
Ja: 8 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 
 
 
3:  
Schon seit längerem ist angedacht, den AStA-Dino in 3-D Druck erstellen zu lassen. Bei 
Instagram wird damit „geworben“ dass für 500,- € ein Honorar für die Erstellung des 3-D 
Drucks angeboten wird. 
Marc berichtet, dass das so nicht abgesprochen war, denn es wurde gesagt, dass bis zu 
500,- € zur Verfügung stehen.  
Marc hat „kurz“ ein 3-D Modell erstellt, um darzustellen, wie schnell und einfach die 
Aufgabe umsetzbar ist und 500,- € zu hoch angesetzt sind, zumal 1 kg Materialkosten nur 
20,- € betragen. 
Lea entgegnet, dass sie nicht weiß, wie das „Missverständnis“ passiert ist, zumal sie 
mehrfach mit den beteiligten Referent*innen gesprochen hat, bevor Adnan das Post bei 
Instagram veröffentlicht hat. Marc wendet ein, dass auch Missverständnisse auch auf 
seiner Seite zu finden sind. 
 
 
 



18.10. 25.10. 01.11. 08.11. 15.11. 22.11. 29.11. 06.12. 13.12. 20.12. 

Zoom-Meeting Zoom-Meeting keine Sitzung Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting Zoom-Meeting 

 

 
 
Das Problem wird im AStA diskutiert. 
 Der Post soll erstmal zurückgezogen werden, da einfacherer und günstigere 

Möglichkeiten bestehen einen 3-D Dino zu erstellen. Möglicherweise wird der Dino 
über Makerspace erstellt. Marc und Lea werden das Thema weiter bearbeiten. 

 
 
 
4:  
Rayanna berichtet, dass am 23.11.2022 eine Email vom Studierendenwerk Münster kam. 
In der Email wurde sich erkundigt, ob es an einer der Hochschule in Münster ein Angebot 
für Studierende gibt, die über „Weihnachten allein zuhaus“ sind. Weihnachten 2020 habe 
es ein Online-Angebot des WWU-AStA gegeben und es wird gefragt, da das Studiwerk 
einige entsprechende „Klient*innen“ hat, ob es dieses Weihnachten irgendwo wieder so 
ein Angebot gibt. Rayanna würde gerne ein Angebot in Kooperation mit den anderen 
ASten absprechen.  
Shaher berichtet, dass er bereits eine Antwort an gegeben hat und dass der FH-AStA 
selber kein Angebot hat, aber Angebote der anderen ASten gerne über die Kanäle des FH-
AStA beworben werden können. 
Rayanna wird sich trotzdem Gedanken über ein Angebot des FH-AStA machen und in der 
nächsten AStA-Sitzung berichten. 
 
 
Marc fragt nach, wie es mit der Verteilung/Abholung der Collegeblöcke aussieht. Lennart 
berichtet, dass bisher nicht viel Resonanz von den FSRs war.  
Lennart wird nochmal bei den FSRs nachhaken, aber viele FSRler*innen hören wegen des 
Amtswechsels gerade auf. 
Jaroslaw merkt an, dass auch die Idee bestand, die Blöcke selber bei einem Stand des 
AStA zu verteilen. Marc erwidert, dass erstmal über die FSRs gegangen werden soll.  
Jaroslaw möchte trotzdem gerne einen Stand am Friesenring am FB 10 machen. 
Marc und Lennart werden die Unterstützer*innen für die Blöcke anschreiben, damit diese 
noch in diesem Jahr ihre zugesagten Gelder an den AStA überweisen. 
 
 
Winfried fragt an, was aus seinem TOP vom 15.11.2022 zum Thema „Vertrag mit der 
Leihothek“ geworden ist. Marc merkt an, dass Daniel Schaschek dem AStA 
zwischenzeitlich eine Rechnung über die 3.000,- €, aber zzgl. 19 % Mehrwertsteuer 
gestellt hat, was bisher so nicht abgesprochen ist und im Haushaltsplan auch nicht 
bereitgestellt wurde. Marc sagt zu, sich innerhalb der nächsten 14 Tage abschließend um 
das Thema zu kümmern. 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


